

Deportes y Juventud: El I Torneo de fútbol sala benéfico “Locos X el fútbol” logra recoger 1.500 kilos de alimentos no perecederos

Fecha de publicación: 29/12/2014 0:00

Descripción:

La primera edición de este Torneo de fútbol-sala de carácter solidario ha contado con la participación de 30 equipos y los jugadores han aportado 1 kilo de alimentos no perecederos para formalizar la inscripción.

Cabe destacar la aportación de 150 kilos de alimentos no perecederos por parte del equipo de la Policía Municipal de Móstoles.



La Concejalía de Deportes y Juventud del Ayuntamiento de Móstoles, en colaboración con la Asociación ADASUMA, ha organizado la primera edición del Torneo de fútbol-sala, "Locos X el fútbol", evento deportivo celebrado los días 27 y 28 de diciembre en las instalaciones municipales del Pabellón de Villafontana.

La primera edición de este Torneo de fútbol-sala, "Locos X el fútbol", de carácter solidario, ha contado con la participación de 30 equipos y los jugadores han aportado 1 kilo de alimentos no perecederos para formalizar la inscripción. Cabe destacar la

aportación de 150 kg de alimentos no perecederos por parte del equipo de la Policía Municipal de Móstoles. En total se recogieron más de 1.500 kilos de alimentos no perecederos destinados a la Cruz Roja de Móstoles.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)